学校だより 亀川小

令和3年1月18日(月)海南市立亀川小学校 〒642-0015海南市且来655 IEO73-482-1464 Fax073-482-9505 http://www.kame-sho.kainan.ed.ip/ 〜学校教育目標〜 いいちえ (しっかり学ぶ子) いいあせ (がんばる、たくましい子) いいこころ (思いやりのある、やさしい子)



主な行事予定 (変更になる場合もありますのでご了承ください。)

(1月)

8日(金)始業式 給食開始 学校司書来校日

11日(月)成人の日 市駅伝

13日(水)委員会

14日(木)スクールカウンセラー来校日

15日(金)学校司書来校日

22日(金)学校司書来校日

23日(土)24日(日)

市科学作品展 児童作品展

27日(水)クラブ

28日(木)スクールカウンセラー来校日

29日(金)学校司書来校日

(2月)

3日(水)委員会

4日(木)入学説明会

5日(金)学校司書来校日

7日(日)日曜参観

8日(月)スクールカウンセラー来校

9日(火)新育友会役員・委員会

(19:00~)

10日(水)亀川中学校入学説明会(6年生)

12日(金)振替休業

13日(土) 14日(日)冬の美術展

(海南 nobinosu)

17日(水)クラブ

19日(金)学校司書来校日

21日(日)ジュニア駅伝

23日(火)天皇誕生日

25日(木)スクールカウンセラー来校

26日(金)学校司書来校日

27日(土)~28(日)書初・競書会展

明けまして おめでとう ございます

学校長 山形 拓史

令和3年がスタートしました。新しい年を迎え、みなさまにはますますご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。また、今年が皆様にとりまして幸多い年になりますように祈念いたします。

新型コロナウイルスの感染が地球規模で拡大する中で、今年も、昨年に引き続いて、対策に追われる一年になろうかと思いますが、みなさまには、ご自分自身とお子様・ご家族を守り、また周囲の大切な方々を守りながら、健やかな日々を過ごして頂きたく思います。そのために、お一人お一人が、新型コロナウイルスの感染防止や拡大阻止のためにできることを今一度確認して、コロナ禍をともに乗り越えていただきたいと願っています。

8日の学校は、14日間の冬休みが終わり、子どもたちの元気な声で再び活気が戻りました。1年の最後の学期、3学期の始まりです。3学期の登校日数は51日(6年生は48日)です。3学期は学年の総まとめの時期であるとともに、次の学年への進級準備の時期でもあります。特に6年生は、小学校生活の集大成の学期、そして、中学校への旅立ちの準備の学期です。

この、短い期間にどれだけ目的意識を持って毎日を大切に過ごすかによって、4月のスタートダッシュが大きく違ってきます。高くジャンプするためには、力を蓄えておかなければなりません。2学期を振り返り、さらに力をつけたいことは何か、今自分には何が足りないのか、3月の卒業式、修了式ではどんな自分でいたいのか、具体的な目標を持たせ、その目標が達成できるよう、励まし支援していきたいと考えています。

お家でもお子様の今年の目標(3学期の目標)を尋ねてみてください。保護者の方々の温かな励ましが、一番のやる気の源となります。

本年もよろしくお願いいたします。

1 2 /1 7 (木) ~1 8 (金) 修学旅行(6 年生)

小学校生活の大きなイベントといえば修学旅行。 6年生の子どもたちにとっては、思い出いっぱいの 2日間になりました。









11/30(月)12/4(金) 地域ボランティア授業(5年生:家庭科)

昨年に引き続き家庭科の授業に地域の方が、 5年生のエプロン作りのお手伝いに来てくだ さいました。地域の皆様のアドバイスや励まし のお言葉のおかげで、上手に仕上げることがで きました。ありがとうございました。





12/19(土)

地域ふれあい活動「しめ縄をつくろう」

12月の地域ふれあい活動は、毎年恒例の「しめ縄をつくろう」でした。グループに分かれて、みんなで協力し作業をしました。玄関に飾って新しい年を迎えたことでしょう。 亀川公民館の皆様、ありがとうございました。





がんばり賞の紹介

第66回青少年読書感想文全国コンクール和歌山県審査

小学校高学年の部 最優秀

6年 橋本みやび 「一歩踏み出す勇気」

最優秀の作品は、中央審査への出品及び毎日新聞へ掲載されます。

秋の美術展

3年 山口苺華4年 前村優斗

5年 井道百音

「家庭の日」絵画の部

小学生の税の習字展

5年 藤田芽衣

硲本真里那 1年 上村玲菜

1 2 /4 (金) 禁煙教室 (4 年生)

たばこは体にどんな影響があるのかについてお話いただきました。健康な体を保つために、たばこは、「最初の1本をすわないことが大切」と繰り返しご指導いただきました。心も体もたくましく、健康であってほしいと願っています。





1 2 /2 3 (水) ·2 4 (木) オンラインによる冬休みの過ごし方・終業式

児童会による冬休みの過ごし方と2学期終業式を Zoom で行いました。











わたくしの作文

和歌山放送ラジオで下記の日時に放送されます。

3年 木村 綾音 「みかんしゅうかく体けんでの発見」

放送時間:2月9日(火)

午後0時40分~50分

再放送 : 翌週の同じ曜日

午前5時20分~30分

タブレットパソコン配布

文部科学省の GIGA スクール構想の実現をうけて、3年生以上にタブレットパソコンが配布されました。電源の入れ方、ドリルの使い方など、使い方を練習しました。1月には1・2年生にも配布予定です。









産休代替教諭のお知らせ

3年B組担任の柳本 裕美が12月から、1年B組担任の西村 愛美が1月から産休に入りました。それに伴い、不登校支援員であった坂本 小百合が3年B組を担任します。また、1年B組の担任に大野木 勇、学習支援員に田中 美佳が着任しました。よろしくお願いします。